
Prezados Colegas da Escola Politécnica, 

 

A eleição para representação junto à CAI se encerrou, e gostaria de aproveitar esta 

oportunidade para agradecer a confiança depositada no meu nome e nas minhas propostas. 

Este é somente o primeiro passo da representação, que pretendo exercê-la de forma 

participativa, contribuindo para o diálogo entre todos os atores da Universidade. Minha atuação 

irá se basear em uma premissa: na aspiração intrínseca de toda a comunidade da 

Universidade de São Paulo em mantê-la como protagonista do conhecimento científico e 

tecnológico e uma das bases formadoras de opinião da sociedade brasileira. No contexto 

dessa premissa, o aprimoramento dos mecanismos de gestão na busca excelência acadêmica, 

em ensino, pesquisa e extensão, emerge naturalmente de cada docente, departamento, 

Unidade e, finalmente, dos órgãos centrais. Neste sentido, a CAI pode atuar decisivamente 

nessa busca pela excelência, auxiliando as Unidades na execução de seus projetos 

acadêmicos e respectivas metas programáticas. Para isso, é necessário o estabelecimento de 

critérios coerentes e transparentes, observando tanto elementos quantitativos como 

qualitativos, valorizando a cooperação acadêmica, a interdisciplinaridade e a 

internacionalização. Finalizo, me colocando à disposição de todos os atores desse processo de 

aprimoramento acadêmico, para o debate produtivo da nossa Universidade.   

 

Atenciosamente, 

 

João Francisco Justo Filho 

jjusto@lme.usp.br 
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